

## MEMBACA AL-QURAN UNTUK MAYIT

### Pertanyaan:

:

Berkaitan dengan membaca Al-Qur'an atas kubur; Kami di negeri kami, setelah mayit dikuburkan, mereka membaca Al-Qur'an untuk mayit?

### Jawaban:

Ini termasuk bidah yang diada-adakan. Tidak boleh membaca Al-Qur'an di kuburan secara umum, tidak pula membaca Al-Qur'an di sebagian kubur secara khusus. Semua ini bidah.

Dan siapa saja yang menginginkan kebaikan untuk mayit, hendaknya dia mendoakannya, mendoakan ampunan dan rahmat untuknya.

Adapun membaca Al-Qur'an disamping kuburnya, maka ini tidak ada dalil tentangnya maka ini adalah bidah, membaca Al-Quran di samping kuburan adalah bidah dan tidak boleh dilakukan.

Dan mayit tidak bisa mengambil manfaat dengan hal itu. Sesungguhnya Al-Quran dibacakan hanya kepada orang yang masih hidup yang bisa mendengar dan bisa mengamalkannya.

( )

(

\*\*\*

**Download Audionya disini**

**Sumber :** <http://www.alfawzan.af.org.sa/node/16793>

## Related Posts

[Membaca Al-Qur'an Dengan Suara Yang Keras](#)

MEMBACA AL-QUR'AN DENGAN SUARA YANG KERAS Asy Syaikh Abdul Aziz bin Abdillah bin Baz  
Pertanyaan: Bolehkah membaca Al-Qur'an dengan suara keras dimasjid pada  
[DIANTARA KESALAHAN SEBAGIAN ORANG YANG SHALAT, MEMBACA AL-QUR'AN DAN DZIKIR  
DIDALAMHATI, TIDAK MENGGERAKAN LISAN UNTUK ITU](#)

DIANTARA KESALAHAN SEBAGIAN ORANG YANG SHALAT, MEMBACA AL-QURAN DAN DZIKIR  
DALAMHATI, TIDAK MENGGERAKKAN LISAN UNTUK ITU Syaikhul Islam Ibnu Taymiyah  
rahimahullah mengatakan: Wajib menggerakkan

[Apakah di Persyaratkan Bersuci Ketika Membaca al-Qur'an di HP](#)

APAKAH DIPERSYARATKAN BERSUCI KETIKA MEMBACA AL QUR'AN YANG ADA DI HP Syaikh  
Ubaid bin Abdillah al Jabiri ha dzahullah Pertanyaan: Semoga Allah berbuat baik kepada  
Anda.

[Cara Menghafal Al-Qur'an](#)

Pertanyaan: Bagaimana cara menghafal Al-Qur'an dengan baik agar hafalan tersebut tidak  
mudah hilang? Apakah boleh menggunakan mushaf Al-Qur'an dalam shalat untuk dibaca  
ketika selesai membaca

[Bagaimana Wanita Itu Mengkompromikan Perhatiannya Terhadap \(Urusan\) Rumah Dengan  
Perhatiannya Untuk Membaca Al-Qur'an Dan Menuntut Ilmu?](#)

BAGAIMANA WANITA ITU MENGGOMPROMIKAN PERHATIANNYA TERHADAP (URUSAN) RUMAH  
DENGAN PERHATIANNYA UNTUK MEMBACA AL-QUR'AN DAN MENUNTUT ILMU? Asy-Syaikh  
'Abdullah al-Bukhari  
Pertanyaan: Sampai batasan mana